El Edén De Satanás No 241

"Atados Por El Temor, Liberados Por El Amor" Parte 1 19 de octubre, 2025 Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso. Estamos tan agradecidos, Señor, de que Tú estés aquí y creemos que Tú estás aquí, Padre. Solo te pedimos que estés con nosotros, Señor, y nos ayudes a prepararnos para el regreso a casa. Porque sabemos que "cuando digan paz, paz, entonces vendrá la destrucción repentina".

Y sabemos que ahora estamos en la recta final. Y es emocionante. Entonces, Padre, quédate con nosotros y ayúdanos a prepararnos. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden tomar sus asientos.

De manera que esta mañana vamos a continuar con *Atados Por El Temor, Liberados Por El Amor*. Y de hecho tenemos una serie de tres partes, y nos quedan como 42 páginas. Entonces, les voy a dar 19 páginas hoy. Entonces voy a tratar de leer tanto como sea posible porque, honestamente, es un pensamiento tan sobresaliente aquí que yo quiero que lo capten todo. Y así también entraremos en la próxima semana.

Así que leyendo de **Romanos 8:1** Ahora, pues, ninguna **condenación...** Eso significa que **no hay una fuerte censura**, no están siendo censurados como en YouTube o en todos estos otros lugares, ni les menosprecian o les ponen afuera, están en el círculo íntimo. En otras palabras, están libres de culpa, hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino **conforme al Espíritu**.

Ahora, cuando dice, no anden en pos de la carne, en realidad en la **Traducción de El Mensaje**, es realmente bueno. Dice, *y quienes no anden según su propio ego*. Porque cuando se piensa en la carne, se piensa en el cuerpo, pero no se piensa en lo que motiva al cuerpo, sino en ser liberados del yo. En otras palabras, han muerto a Uds. mismos. Han muerto al alma, al espíritu. Han muerto y Dios les ha hecho una nueva creación.

2 Porque la ley de la vida (esa es la ley de la vida que es **Génesis 1:11** toda simiente según su género, o naturaleza propia, cuyo origen de la simiente es Cristo).

En otras palabras, si Uds. son libres, ya no hay nada que les mantenga en esclavitud.

No están controlados por una obligación, ya sea suya o de otra persona o por la voluntad de otro. El hermano Vayle dijo: Miren, si una persona hizo un pacto con un amigo de que van a robar un banco. Y en el camino para robar el banco, pasaron por una iglesia y escucharon cánticos. Entonces se detuvieron para escucharlo. Y el Señor hizo algo, y ellos fueron cambiados. ¿Están obligados a ir a robar el banco? No. No están controlados por una obligación o por la voluntad de otro. Ahora, ese pensamiento es un sermón en sí mismo.

3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, **Dios**, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado,

condenó al pecado en la carne; **4** para que la justicia de la ley **se cumpliese en nosotros**, (como Uds. ven, si no está en nosotros, no se cumple. Es decir, Jesús es parte de nosotros, somos parte del mismo cuerpo. "**Por un solo cuerpo**" ¿ven? Entonces, si no se cumple). que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. **5** Porque los que son de la carne (en otras palabras, los que son egocéntricos)

piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 Porque el ocuparse (en otras palabras, vivir según los deseos de la carne), de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz.

7 Por cuanto los designios de la carne (la mente que está absorta en sí misma) son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, **ni tampoco pueden**;

Así que Uds. ven, si son una persona egocéntrica, siguen perdidos, por eso tienen que estar enfocados en Cristo.

Entonces, si Uds. se dejan gobernar por Uds. mismos, están en guerra con las cosas de Dios, y de ninguna manera pueden someterse o someterse a las cosas de Dios, porque tienen dos partes involucradas. Se tienen a Uds. mismos y tienen a Dios, y están en guerra con Dios. No han muerto a sí mismos, están en guerra, porque no tienen "Su Espíritu en Uds. obrando el querer y el hacer".

8 y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios.

9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros.

Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. **10** Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia.

¿Ven?, si están en guerra con la palabra de Dios sobre la forma en que tienen que vestirse, aún no han nacido de nuevo. O si lo están, todavía son un bebé. Porque un bebé es la persona más egoísta que existe. Porque todo se trata de mí, no se trata de los demás.

11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.

12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; **13** porque si vivís conforme a la carne, moriréis; Yo digo que van a morir, ¿correcto? mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.

Yo no sé si la Escritura puede ser más clara para Uds.

14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. (Ahora, esa es la clave para la libertad allí mismo). Todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. Si Ud. es guiado por otros, no nace de nuevo. No es un hijo de Dios, no es una hija de Dios. Es un seguidor del hombre.

15 Pues **no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor**, sino **que habéis recibido el espíritu de adopción**, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!

Y Dios solo viene por aquellas personas que son lo suficientemente maduras para ser un cristiano maduro. Él no viene por los bebés en Cristo. Podrían Uds. decir, bueno, he nacido de nuevo. Pero están actuando como un niño. Van a permanecer aquí. Se van a quedar, porque Él viene por un hijo adoptable, una hija adoptable. Y los que dicen, como dijo Jesús: *Hágase tu voluntad*.

15 Pues **no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor**, sino **que habéis recibido el espíritu de adopción**, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! o se identifican con el Padre.

16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.

¿Y cómo da testimonio Dios y espíritu a nuestro espíritu? Cuando Él nos ve viviendo y actuando como Cristo, Él hace cosas para apoyar eso.

17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Y recuerden, glorificados juntos significa Endoxazo. La Doxa de Dios está en el cuerpo. En realidad, está expresando a Cristo.

18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria (o la Doxa) venidera que (¿dónde?) en nosotros ha de manifestarse.

Esta mañana me gustaría ver este pensamiento, *Atado por el temor, liberado por el amor.* Esta será la parte número 1, y es un sermón largo.

Ahora, recuerden, *Dios es un Dios de amor* y no de temor, nos dijo en Su Palabra, "*el amor perfecto echa fuera el temor*". No deben tener temor. La relación con Dios no tiene que ser de temor. Únicamente temor a Dios. La relación con Dios tiene que ser de amor. Lo aman tanto que odiarán decepcionarlo.

Él nos dijo en Su Palabra, "el amor perfecto echa fuera el temor". Y también dijo: "Somos perfeccionados por el amor", y también dijo: Dios no nos ha dado un espíritu de temor.

Entonces, si Uds. tienen un espíritu de temor sobre Uds., eso es del diablo. Yo conozco muchas iglesias que predican la vindicación con tanta fuerza, y que están equivocados al escuchar a alguien que no sea el profeta, que les hacen pensar, bueno, si de alguna manera no lo entiendo, entonces estoy perdido. Eso es totalmente incorrecto. Eso es poner temor en la gente. Tienen que confiar en su Padre. Un niño pequeño de 2 años no piensa, bueno, si no camino bien, papá me va a abofetear. Papá me va a menospreciar. No. Saben que van a tropezar, y lo que hacen, le dan la mano a Dios.

Al igual que mi esposa, tiene una amiga (que en realidad es una prima) y su esposo se está muriendo de cáncer. Acaba de recibir aviso, por lo que le dan un tiempo de vida. Y entonces LaVonne le dijo, bueno, estaremos orando por él. Así que envié un aviso, y cuando recibió la palabra de que oraríamos por él, simplemente lloró y levantó las manos hacia Dios. Está bien,

eso es un bebé. Ahora esperemos que él pueda convertirse en un niño completamente maduro. Pero necesitará el alimento. Muy bien, oremos para que ese sea el último que entre.

Ahora, en 1 Juan 4:18 En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.

2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.

Por lo tanto, no están atrapado en todas estas frivolidades de todas estas pequeñas doctrinas que flotan por ahí. Tienen una mente sana. De hecho, pueden razonar por uno mismo que la Biblia dice que en el tiempo del fin, "se abstendrán de carne". Y luego, cuando llega esta doctrina, "no más carne". Dicen, un momentito, eso ni siquiera tiene sentido para la Biblia. Muy bien, pueden averiguarlo por Uds. mismos. No tienen que tener. Bueno, hermano, fulano de tal dijo, no me importa lo que diga cualquier hermano, un profeta vindicado dijo, ese tipo de actividad son las sectas. Las sectas hacen eso.

Por lo tanto, quítense este pensamiento de la cabeza de que de alguna manera podrían quedarse corto y no lograrlo. Saquen ese pensamiento de su mente por completo. Si eso estaba en Su mente, lo lograrán, y ¿cómo saben que estaba en Su mente antes de que la Palabra fuera formada?

Uds. creen en esta Aclamación con el que Él vino, ¿no es así? Dios descendió invisible, pero escucharon Uds. Su Aclamación. Yo lo escuché y lo creí. Eso significa que me identifico con Él antes de la fundación del mundo. Aleluya.

Ese es este Mensaje, Uds. fueron ordenados para recibirlo. Así que no dejen que el diablo les diga que debido a cualquier cosa que parezcan no sea capaz de hacer, este Mensaje no fue para Uds. Dicen: "Supongo que no estoy destinado a creer en este mensaje". Se supone que tiene que creerlo, porque lo creen. ¿Cómo pueden decir, lo creo y luego decir, bueno, no lo creo? Eso no tiene ningún sentido.

El hecho mismo de que Uds. deseen esta Palabra y sigan regresando por más muestra que está destinada para, ¿quién? Uds. ¿Creen Uds. que lo han encontrado por casualidad? Como si estuvieran tropezando en el camino, y se encuentran con el mensaje.

No señor, Uds. fueron ordenados para recibirlo en el momento adecuado.

Como hablamos hace un par de semanas, *hay una simiente para cada edad*, y Uds. son esa simiente. Y cada vez que venía la Columna de Fuego, Dios hablaba desde esa Columna de Fuego y decía una cosa: ¿Qué? "*No temas*." Sáquelo de su mente. De tener temor. Yo espero con ansias el día de mi traslación. Yo espero con ansias una eternidad. No me voy a aburrir. No voy a decir, bueno, ¿qué quiere Él que haga hoy? Voy a ser tan servil que estoy buscando dirección. Escuchen, Dios tiene todas las cosas obrando para el bien de los que aman al Señor. Va a ser glorioso. Solo piensen Uds. antes de preguntar. Él ha respondido a nuestras oraciones. Lo he visto muchas veces.

Hay "63" veces en el Antiguo y Nuevo Testamento que esas palabras fueron pronunciadas por nuestro Señor o Su Ángel, del Señor.

Jehová De Los Milagros 59-1126 P:33 María no se detuvo a pensar tocante a la crítica; a ella no le importaba la crítica. Cuando un hombre viene a recibir el Espíritu Santo, a él no le importa lo que el vecino va a decir; a él no le importa si grita, si habla en lenguas, o lo que haga. Es más allá de eso; tomó a Dios a Su Palabra; a él no le importa la crítica. Ha perdido toda su sociedad intelectual llamada prestigio, hecha por el diablo, "hecha en casa". sociedad intelectual llamada prestigio, (Hablan del privilegio blanco y el privilegio negro. Escuchen, es un privilegio ser cristiano, ¿correcto?) La cosa que él quiere es gracia con Dios.

No me importa el favor del hombre mientras lo tenga con Dios. El favor con el hombre es fugaz. Solo dura un período de tiempo. Pero el favor de Dios es eterno.) A él no le importa lo que el Espíritu Santo le haga a él hacer: gritar, dar alaridos, o llorar, o desgañitarse, o cualquier cosa que él guiera hacer.

A veces me encuentro a mí mismo, estoy en la Palabra y veo algo tan especial, que empiezo a llorar. Empiezo a gritar. Empiezo a emocionarme. ¿Saben qué? No estoy loco. La Palabra me está haciendo algo.

Cualquier cosa que el Espíritu Santo ponga en él, él lo hace porque a él no le importa. Él ha perdido todas esas cosas hechas por el hombre. Él es libre (libre, libre) en Cristo Jesús.

El Espíritu de Dios lo ha puesto en libertad. Y él es libre en el poder de Dios, bañándose en Su belleza, adorándole a El en Espíritu y en verdad. Él es una persona libre. Él ha tomado la Palabra de Dios; se ancló en su corazón. A él no le importa; él mismo se está exponiendo.... (Ahora, este es el Hermano Branham. No lo estoy diciendo yo. Este no soy yo. Es decir, este soy yo, pero este es el Hermano Branham hablando. Estas son las palabras de Dios para Uds.) se ancló en su corazón. A él no le importa; él mismo se está exponiendo.... Ud. dice: "Bueno, me da miedo que yo-yo un día esté parado en mi trabajo y el jefe me diga: Oyes, oí que tú estabas allá en esa reunión de "aleluyas" y fuiste sanado".

No, no tenga miedo. Hermano, si Ud. es de la Simiente de Abraham, Ud. lo cuenta como un gozo el pararse y testificar del poder de la resurrección de Jesucristo. Ciertamente que sí.

"Mi pueblo no será avergonzado. Si tú te avergüenzas de Mí delante de los hombres, Yo me avergonzaré de ti delante de Mi Padre y de los Santos Ángeles", dijo el Señor Jesús. Así que ellos no están avergonzados; no tienen miedo.

¿Recuerdan las promesas concernientes al creyente?

Juan 3:18 "El que en él cree," (ὁ πιστεύων) (y esa es una pequeña palabra griega) no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.

Pues bien, también encontramos en **Romanos 9:33** como está escrito: He aquí pongo en Sion piedra de tropiezo y roca de caída; Y "el que creyere en él," (ὁ πιστεύων) (la misma palabra griega) no será avergonzado.

Es la misma palabra griega que encuentran. Es decir: Todo aquel que cree, hará lo mismo que yo. **Juan 14:12**.

Romanos 10:11 *Pues la Escritura dice: "Todo aquel que en él creyere,"* (ὁ πιστεύων) (las mismas palabras griegas) **no será avergonzado**.

Entonces, ¿es sólo el Hermano Branham el que no se avergüenza? No, somos nosotros. Uds. saben, seamos sinceros, cuando la gente trata de hacer doctrina de algo que está tan perfectamente establecido ante Uds. como correcto, y tratan de decir que está mal, solo muestra que ni siguiera han nacido de nuevo.

1 Pedro 2:6 Por lo cual también contiene la Escritura: He aquí, pongo en Sion la principal piedra del ángulo, escogida, preciosa; Y "**el que creyere**" (ὁ πιστεύων) (las mismas palabras griegas) en él, **no será avergonzado**.

Ud. no está loco. Ud. no dice, bueno, es sólo para el Hermano Branham. Ud. piensa en términos como ese. Piensa, ¿por qué diría que es solo para él y que soy y le animaría sin parar? Yo también estoy en eso. Este mensaje es para mí.

Entonces, ¿a qué tenemos que temer? Pablo habla de que Jesucristo es el primogénito de muchos hermanos. ¿Soy parte de esos "muchos"? Sí. No estaba solo, bueno, William Branham y tal vez Moisés y tal vez Pablo y solo un puñado, la mano tiene cinco dedos, pero también tiene otra mano. Y tiene diez dedos de los pies, dos orejas y dos ojos. Y muchos cientos de folículos pilosos. Yo soy uno de ellos. Probablemente digan Uds., sí, es la boca. No, en realidad, el Hermano Branham era la boca de Dios. Entonces, ¿a qué tenemos que tener temor?

Romanos 8:15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!

Esa es la diferencia entre las personas sentadas en las bancas que son cristianas y que son creyentes. El creyente tiene temor, o es solo un bebé en Cristo. Todavía no han crecido. Un bebé pequeño tiene temor de todo.

El Hermano Branham dijo en, Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:120 "Fíjense, Cristo en Ud. le hace a Él el centro de la Vida de la revelación. ¿Lo ven? La vida de Cristo en Ud. lo hace a Él el centro de la revelación. En otras palabras, es Cristo en mí la esperanza de gloria. En otras palabras, estoy viviendo por la fe del Hijo de Dios. Está viviendo para mí. La Vida de Cristo en Ud. lo hace a Él en el centro de la revelación. Porque no soy yo quien vive, es Cristo quien vive en mí.

Cristo en la Biblia, hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. Cristo en Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo el asunto (Ahora recuerden, la revelación es la manifestación de la Verdad Divina. Entonces Cristo en Uds. les hace la manifestación completa de la Verdad Divina. ¿Ven? ¿No es hermoso? Lo que Él ha hecho en mí. Lo que Él ha hecho en Uds., es expresarse a Sí mismo.) (¿ven?), de lo que Dios está tratando de hacer. ¿Qué es entonces el nuevo nacimiento?

Preguntaría Ud.: "Pues, Hermano Branham, ¿qué es el nuevo nacimiento?". Es la revelación

de Jesucristo personalmente a Ud. ¡Amén! ¿Ven? No a sus padres, a Uds., Amén. ¿Ven?

No que Ud. se haya unido a alguna iglesia, o haya dado la diestra en compañerismo, o que haya hecho algo diferente, haya citado algún credo, prometió vivir según un-un código de reglas; sino Cristo, la Biblia, **Él es la Palabra que le fue revelada a Ud**.

Y no importa lo que cualquiera diga, o lo que suceda, es Cristo; ya sea pastor, sacerdote, lo que pudiera ser. Es Cristo en Ud., ésa es la revelación sobre la cual fue edificada la Iglesia.

Del mensaje <u>Posición En Cristo</u> 60-0522M 88 83 Pues no han recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el Espíritu de a-...[La congregación dice: "adopción".—Editor]

Ahora, después de que uno es adoptado, muy bien, después de que uno es adoptado. Uno está colocado, entonces uno entiende, después de que la ceremonia es dicha y uno ha sido puesto en el Cuerpo correctamente.

Escuchen, hasta que no sean un hijo adoptable que sea maduro, no lo entienden. Simplemente lo creen. Pero cuando finalmente llegan a un lugar adoptable donde se ocupan de los asuntos del padre, lo entienden. Es por eso que hacen las cosas que Dios les dice que hagan. Luego lo ponen en el cuerpo correctamente.

Yo escuché a un hombre explicar la diferencia entre los jugadores de fútbol americano en general y los mejores jugadores que existen. Dijo que el jugador de fútbol quiere aprender a hacer los movimientos correctos, por lo que estudia los movimientos, pero los mejores jugadores quieren saber primero "por qué se debe aprender el movimiento". "¿Por qué hacemos esto y aquello?

Y yo puedo comparar eso con un cristiano y la novia. El cristiano aprende los movimientos, el "orden, conducta y doctrina", pero la novia aprende por qué son necesarios.

Uno es un hijo, seguro, una hija, cuando uno nace de nuevo uno es eso, ése es el nacimiento de uno. Pero ahora uno está colocado en posición. En otras palabras, un niño versus un adulto maduro.

No hemos recibido **el espíritu de temor**, sino que hemos recibido el espíritu, hemos recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! Que significa, "mi Dios". Muy bien. El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos—somos hijos de Dios.

¿Cómo lo hace? Uds. dicen: "¡Gloria a Dios! ¡Aleluya! No me molesta, yo soy un hijo de Dios", ¿y salen y hacen las cosas que hacen?

<u>El Espíritu de Dios hará las obras de Dios</u>. Jesús dijo: "<u>El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también</u>". ¿Ven? ¿Ven?

Escuchen. Hay gente que no cree eso, ellos creen que es sólo el Hermano Branham. Eso es una tontería. Para pedir prestado un término. Son Uds. Se los he mostrado muchas veces. Uds. saben citas donde el Hermano Branham dijo en cinco lugares diferentes que él dijo que el es cualquier persona, cualquiera, todos los que creen.

Porque no habéis recibido el espíritu de esclavitud para volver a temer, Observen aquí cómo el apóstol Pablo contrasta el espíritu de esclavitud con el espíritu de filiación.

Pero observen que usa las palabras "*El Espíritu de adopción*", que habla de recibir la identificación del Espíritu de Dios por medio de la cual somos considerados, reconocidos o testificados como hijos.

La palabra esclavitud tiene que entenderse como la de la voluntad. Martín Lutero escribió un libro llamado "La esclavitud de la voluntad". Lo tengo en mi estudio. Es un libro realmente bueno. Porque nuestras voluntades en un tiempo estuvieron sujetas a la carne solamente, al yo, pero por medio del Espíritu de Dios por Su Palabra hemos sido liberados para seguir el guía del Espíritu. En otras palabras, Uds. siguieron al grupo antes. Ahora siguen a Dios.

Jesús dijo en (**Juan 8:34**) que todo aquel que hace pecado, (es decir, no creer) esclavo es del pecado. De esta esclavitud, ninguna ley podría librarles. La ley solo puede causarles temor a los juicios que siguen al pecado.

De hecho, Martín Lutero dijo: ¿Uds. hacen las cosas por temor? ¿Por temor al castigo si no obran bien, o las hacen por amor? Hay una diferencia. Él dijo que, si actúan por temor a Dios, no están salvados. Y a Dios le da igual lo que Uds. hagan. Los fariseos lo hacían todo por temor. Todo. Incluso asesinaban por temor. De hecho, los asesinos asesinan por temor. Todos lo hacen. ¿Cómo? Sí, todos lo hacen. Y lo disfrutan. Creen que le están haciendo un favor a Dios.

Por lo tanto, la ley, o incluso la Ley de Dios, solo puede destruir las obras del deseo pecaminoso. Ahora mírenlo. Uds. saben, yo dije algo allí, y probablemente no lo entendieron, pero ¿qué hacen los musulmanes? Matan. ¿Por qué? Porque piensan que están agradando a Dios. ¿Eh? ¿Por qué los fariseos asesinaron a Jesús? Porque ellos pensaban que estaban agradando a Dios.

Por lo tanto, la ley, o incluso la Ley de Dios, solo puede destruir las obras del deseo pecaminoso, pero no destruye aquellas pasiones que permiten que el pecado se manifieste en nuestras vidas.

Por lo tanto, no los destruye, sino que nos hace conscientes de ellos y, por lo tanto, aumenta el deseo de pecar. De hecho, intensifica el odio por la ley y el deseo de transgredirla.

En otras palabras, si yo destruyo, y les digo que no beban, que no usen aretes, que no hagan esto, que no hagan aquello, que no usen tacones altos, y dicen, bueno, eso es solo predicar, y entonces se asustan de la ley si hacen esas cosas. De todos modos, no les hace ningún bien. Y no estoy diciendo que no les haga ningún bien. Les hará bien. Pero aún no es salvo. Es salvo por el amor de Dios, ¿correcto? Es salvo por la gracia de Dios. Entonces, si Uds. están haciendo algo porque mamá y papá les dicen que lo hagan, ni siquiera han nacido de nuevo.

Ud. no es digno de Su reino. Pero si lo hacen por amor a la Palabra. Al igual que el hermano Vayle no se bautizó hasta 1964. ¿Sabían qué? Él pensó. Bueno, el Hermano Branham me dijo que él tenía el Espíritu Santo. Así que él tenía el Espíritu Santo, pero no había sido bautizado en el Nombre del Señor Jesucristo. Bueno, el Hermano Branham dijo que puede ser. El problema es que, cuando Jesús fue a ser bautizado por Juan, Juan dijo, oye, no te voy a

bautizar. Deberías bautizarme a mí. Y Jesús dijo: Deja que sea así, porque así se cumple toda sabiduría correcta.

En otras palabras, si es agradable para Dios, lo haré. Ahora, ser bautizado en el Nombre del Señor Jesucristo no les salva. Ser bautizado por el Espíritu Santo les salva. Es por eso que hay un bautismo. La otra es que se les reconozca como cristiano. Ese es el reconocimiento del hombre de que quiere unirse a la familia, pero ser bautizado con el Espíritu Santo es el reconocimiento de Dios de que Él les ha aceptado como parte de la familia. Oh, eso es hermoso. Deberían acuñar eso.

sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! Nos está diciendo que nos hemos liberado del temor y hemos recibido el espíritu de adopción por el cual confían en Dios.

Esta confianza la muestra muy claramente con las palabras: "por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!" Este es el clamor del corazón, que está lleno de confianza infantil y no conoce el temor.

Recuerden, el Hermano Branham le dijo al Hermano Vayle después de que fue trasladado a ver el otro lado, él dijo: "Lee, desde ese momento en adelante no conozco el temor".

¿En qué se basa el amor? Se basa en la confianza. Confianza total. En qué se basa el temor, se basa en una completa falta de confianza. Ahora, un niño está sentado en el segundo piso. La casa está ardiendo con fuego. No dice, bueno, yo no sé si mi papá me va a agarrar o no. Salta dos pisos a los brazos de su padre. ¿Cuántos de ustedes alguna vez han visto a un niño pequeño y el papá lo lanza al aire y lo agarra? Bueno, miren, eso se basa en la confianza. ¿Qué pasaría si el niño estuviera acostumbrado a que papá lo votará y luego simplemente no los agarrara? Tendría temor, ¿verdad? Muy bien, ¿ven la diferencia? Amor, lo libera por confianza. Temor, no es liberado por desconfianza.

El clamor no es de la boca, sino del corazón, como vemos en (**Gálatas 4:6-7**), porque sois hijos, Dios envió el Espíritu de Su Hijo a sus corazones, clamando Abba Padre.

Por tanto, ya no es siervo, sino hijo; y si es hijo, entonces heredero de Dios por medio de Cristo.

Escuchen estas palabras del Hermano Branham en el Libro Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión de Patmos P:70 "No temas Juan. No teman Uds., manada pequeña. Uds. son herederos de todo lo que Yo soy.

Dios mío. Él creó los mundos, ¿no es así? Y el Hermano Branham dijo que si Ud. tiene sólo un mínimo de Espíritu Santo en Ud., él dijo del tamaño de su uña. Dijo: "*Podrían crear mundos e ir a vivir en ellos*". Está en Uds. hacerlo. Solo estamos esperando en Dios. Dios, háblame la palabra y lo haré.

Todo Mi poder es para Uds. Mi omnipotencia es de Uds. mientras estoy parado entre Uds. **No he venido para traer temor y derrotas, sino amor, valor y habilidad**. Todo poder me ha sido dado, y **está a la disposición de Uds**.

Hablen la Palabra y Yo la pondré por obra. Ese es Mi pacto y nunca podrá fallar".

Bueno, un momentito. Un momentito. Tenemos un montón de Unitarios en este mensaje que tienen un problema real. Cuando la Biblia dice que todo el poder le fue dado a Jesús, dicen, bueno, entonces Dios ya no tiene poder. Eso es una tontería. Basura. Son los mismos que dicen, tengo tres tazas, y está llena. Esto es todo lo que había en Dios, Él vació en Jesús. Así que lo vierten y tienen una taza vacía. De esa manera han eliminado a Dios.

Ahora, todo lo que estaba en Cristo lo vacía en la iglesia. Ahora han eliminado a Jesús y todo está en la iglesia. Y luego dicen, bueno, la iglesia va a hablar, y la resurrección va a comenzar. Basura.

Todo lo que estaba en el Padre, una copa llena, Él la vació en Su Hijo, y hay dos copas llenas. Todo lo que Él vació en Su Hijo fue vaciada en la iglesia, y ahora hay tres copas llenas. Estamos hablando de la Vida de Dios. ¿Qué hace la Vida de Dios? Se multiplica. Las células se multiplican y multiplican. Una palabra sobre palabra sobre palabra.

David tuvo 500 hijos. ¿Creen Uds. que David se hizo más pequeño con cada hijo? No, Salomón tenía 1,000. ¿Se hizo más pequeño con cada hijo? No. Y tampoco lo hace Dios cuando derrama su vida de Dios en su primogénito y luego en sus otros hijos.

Hermanos, eso es **Juan 14:12-13**. De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre.

13 Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. **14** Si algo pidiereis en mi nombre, yo lo haré.

Dando Dios Testimonio De Sus Ofrendas 52-0713E P:49 Por tanto no teman; el temor es del diablo. Todo lo que Jesús diría: "No teman, no teman", constantemente: "No teman, no teman".

¿Es eso correcto? Siempre: "No teman". Ahora, Dios no quiere que Uds. teman, Él quiere que crean.

El Agua De Separación 55-0121 P:15 Yo solía con frecuencia preguntarme cuál era el problema de la Iglesia Cristiana, que ellos están tan temerosos de cosas. Bueno, Uds. no tienen nada de que estar temerosos.

Fueron casi las primeras palabras que Jesús dijo después de la resurrección: **No temáis**. ¿Ven?, **no teman. No se asusten**. No hay nada que vaya a suceder. **Nada puede suceder. Nada puede molestar a un Cristiano**. ¡Amén! No dijo que nada puede "hermano" a un cristiano. Él dijo: **Nada puede molestar a un Cristiano**. Amén.

Ni siquiera la muerte misma aun puede tocar al Cristiano. El que oye Mi Palabra, y cree al que me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a condenación, pues ha pasado de muerte a Vida.

Guau. Ni siquiera la muerte. Yo lo espero con ansias, en realidad. Pero en realidad espero que cambien, no a través de la muerte, sino que obtenga mi cambio. Solo Enoc no tuvo que ver la muerte.

Moisés tendrá que morir, y también Elías, pero solo Enoc y la Novia del tiempo del fin no probarán la muerte. Incluso el hijo mayor tuvo que morir, pero no lo probaremos porque lo probó por nosotros.

¡Amén! La muerte misma no tiene dominio sobre un Cristiano. Cristo murió en nuestro lugar. ¡Amén! ¡Qué maravilloso! ¡Qué fe debería eso edificar en el pueblo, algo que esté con la plomada!

Uds. nunca obtendrán nada siendo un Cristianito medusa. No, señor. ¿Han visto Uds. alguna vez una medusa?

Ud. la toca, y salpica en todo por todas partes. ¿Ven? "Una medusa! ¿Saben Uds. quién se las comen generalmente?

Escuchen, déjenme contarles sobre una medusa. Pueden pisarlos. Es como un montón de cosas suaves y flexibles, las he pisado. Y yo recuerdo que en la playa de Texas pisé medusas y cosas así. Y es como una losa grande y gruesa. Están pisando. No es duro el disco de hockey. Están pisando una sustancia suave y pegajosa. Pero no salpica por todos lados. Lo que hace es vibrar. Es decir, mueven su grasa en su estómago y se van. Ud. es como una medusa. Es como algunos de nosotros, nuestros estómagos.

Los cangrejos y cosas que están en la orilla del mar, vienen con sus tenazas y las cortan en dos y se las llevan, porque las medusas sólo se quedan allí.

Hermano, necesitamos algunos Cristianos, con espinazo, no medusas (correcto), que se pararán. Oh, yo no me refiero a argumentar con la gente, sino pararse por sus derechos dados por Dios por los que Cristo murió.

Seguro que sí. **No empujado para todos lados; no tenemos que ser así**. No, señor. **Nosotros tenemos una nosotros tenemos una herencia**. ¡Amén! Y **nuestra herencia nos pertenece a nosotros**.

Es privilegio suyo tener todo lo que Uds. heredaron, por medio de aceptar a Jesucristo y morir a Uds. mismos. ¡Cuán maravilloso!

Sí, señor. Satanás dice: Bueno, te diré lo que voy a hacer. No, tú no vas a hacer nada.

Esa es la manera de responderle a él. Digan: Yo sé mi posición en Cristo, y vale más que te vayas.

Escuchen, les voy a decir algo. Cada vez que el diablo se me sube a la espalda y he tenido noches en las que me despierto y puedo sentir una presencia allí y puedo decir que es el enemigo.

Yo solo digo: "Sabes, Satanás, apártate de mí porque vas a perecer. Vas al lago de fuego". Y empiezo a decirle todas las cosas que Dios va a hacer. Él no quiere quedarse. Y muy pronto se va y puedo volver a dormir.

Yo ya no te voy a escuchar. Yo tengo una herencia. Jesús tomó las llaves de la muerte, el infierno y la tumba. Él se los quitó y tengo una herencia.

Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

- **29** Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.
- **30** Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.

Ahora escuchen, todo eso es tiempo pasado. Dios lo hizo antes de la fundación del mundo, y en realidad les adoptó antes de la fundación del mundo en Su mente. Y luego en **Efesios 1:5** dice, llegamos a eso cuando nos manifestamos, ¿correcto? Así que a lo que Uds. están llegando es a una manifestación, lo que Dios vio antes de la fundación del mundo. Entonces, ¿les predestinó? Amén. ¿Les justificó? Amén. ¿Les glorificó? Amén. Y lo está haciendo ahora. ¿Ven?

- **31** ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? **32** El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?
- 33 ¿ Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica.

Entonces, si Uds. tienen a alguien que siempre está sacando cosas del pasado, es Dios quien justifica (tiempo pasado). E incluso el Hermano Branham dijo, si Ud. trae algo que ha sido puesto bajo la sangre, Ud. es culpable de esa misma cosa. Entonces, ¿por qué hacerlo?

- **34** ¿ Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aún, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.
- **35** ¿ Quién nos separará del amor de Cristo? ¿ Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?
- **36** Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero.
- 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.
- **38** Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir,
- **39** ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. Eso es simplemente maravilloso. ¿De qué tenemos temor? No tenemos nada que temer.
- Lucas 12:32 No temáis, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha placido daros el reino.
- **Lucas 12:4-7** Mas os digo, amigos míos: No temáis a los que matan el cuerpo, y después nada más pueden hacer.
- **5** Pero os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel que después de haber quitado la vida, tiene poder de echar en el infierno; sí, os digo, a este temed.

En otras palabras, en realidad le arroja al infierno primero y luego le mata. Porque una vez que está muerto, él no tiene poder para arrojarles al infierno. Pero al creer en su falsa doctrina, entonces les mata. No solo les mata, sino que también los arroja al infierno.

6 ¿No se venden cinco pajarillos por dos cuartos? Con todo, ni uno de ellos está olvidado delante de Dios.

7 Pues aun los cabellos de vuestra cabeza están todos contados. No temáis, pues; más valéis vosotros que muchos pajarillos. Vaya, vaya, vaya.

Preguntas Y Respuestas COD 54-0103E P:101 Una serpiente le mordió la mano. Ahora fíjese. Pablo no temió. "Jesucristo dijo: 'Si cogieren serpientes, no los dañará'".

De manera que, está metiendo la mano en la pila para cambiar la madera y una serpiente lo mordió. Simplemente lo miró y se lo sacudió así. Prediqué un sermón en la iglesia del hermano Vayle. Y yo dije, el Hermano Branham habló de... Él dijo, inténtenlo alguna vez.

Dijo que, normalmente, cuando freímos huevos, salpican y chisporrotean. Les cae un poco de grasa y ¡ay, me quemo! Cojo Unguanteen (es un producto) y me protejo. ¡Me quemo! Pruébenlo alguna vez, dijo, dejen que les salpique. Sigan friendo los huevos. Y su prima, la hermana Sheila, estaba haciendo jardinería en la iglesia, y recuerden que ella y su marido se contagiaron de hiedra venenosa una vez, yo creo que, en su luna de miel, creo que fue. Y lo tenían por todo el cuerpo. Se extendió terriblemente, y por eso estaba desyerbando después de escuchar este sermón. Y entonces ella estaba desyerbando, y sacando algunas cosas y miren, oh, es hiedra venenosa. ¿Saben lo que hizo? Lo tiré a un lado y seguí tirando. Ella dijo: "Me acordé de su sermón, hermano Brian". Y seguí tirando. ¿Y saben qué? No me pasó nada. Entonces el temor se apodera de Uds. Como dijo Job: "Las cosas que más temía vienen sobre mí".

Así que él aquí se la sacudió de la mano, y la echó al fuego; y se dio media vuelta y fue a recoger más sarmientos y los puso en el fuego; luego volteó su espalda al fuego para calentársela, y luego se volteó de esta otra manera y se calentó sus manos.

Los nativos se preguntaban: "¿Por qué no se muere? ¿Por qué no se muere este hombre? ¿Por qué no cae muerto?" Pero era que Pablo estaba tan lleno del Espíritu Santo (¿ve lo que quiero decir?), tan lleno del Espíritu Santo que el veneno no lo envenenó.

Oh, hermano, deme una iglesia llena del Espíritu Santo. (Creo que estamos aquí). Y Dios hará en un año lo que todos los teólogos fallaron en hacer en dos mil años. Ud. espere hasta que la unción de la Iglesia llegue a casa y verá. Ellos tienen fe, el pequeño remanente. Ya viene.

Después que la puerta de los Gentiles se haya cerrado, oh, entonces Dios ungirá una Iglesia. "El que es sucio, ensúciese más. El que sea justo sea justificado todavía, y el que sea santo sea santificado todavía".

Y Dios ungirá la Iglesia con el Poder de Dios, y cosas acontecerán. No solamente lo hará entonces, sino que Él lo está haciendo ahorita. Miran las señales y maravillas; y la gente voltea su rostro y dice:

"Eso es del diablo". Oh, es porque no conocen las Escrituras, ni tampoco el poder de Dios. Y esa es la razón por la cual está allí.

Hebreos Capítulo 6 57-0908E P: 94 Mientras inclinamos nuestros rostros: Si alguno le gustaría cambiar una vida carnal de ordenanzas, de bautismos, de sensaciones, de cositas carnales como ésas, por un corazón genuino, lleno del verdadero amor, con—con el cual Ud. pueda acercarse a su enemigo más acérrimo, abrazarlo y decir: "Hermano, oraré por Ud. Yo lo amo".

Si a Ud. le gustaría cambiar esa experiencia de cosas carnales por una experiencia verdadera de amor, ¿levantaría Ud. la mano a Dios? Y diría: "Dios, tómame en esta noche, y hazme lo que debo ser".

¿Por qué temen? ¿Por qué se ponen polémicos y alborotados? Es porque no lo saben. Es simplemente que temen, porque no saben. Si realmente supieran el lugar, no les importaría lo que hagan los demás, ya sea que usen aretes o no. Sus ojos están puestos en Dios. No tienen temor. Bueno, ellos pueden hacerlo, así que yo puedo hacerlo. No lo hacen, no les importa. Quieren su relación con Dios. Ellos tienen que preocuparse por su propia posición en Cristo, Uds. tienen que preocuparse por la suya.

Yo oraré por Ud. aquí mismo desde el púlpito. ¿Desearía Ud. la oración? Levanten las manos. **95** Dios le bendiga allá atrás, señor. Dios le bendiga a Ud., hermano.

¿Alguien más? Dios le bendiga, señor. "Yo he estado en la iglesia por años". Dios le bendiga, señor. Dios le bendiga, a Ud. aquí, hermano. Dios le bendiga, allá atrás, damita. "Yo le pediré a Dios que me vuelva apacible". ¿Por qué no están en paz? Porque temen.

¿Ud....? ¿Se enoja Ud. mucho? ¿Está Ud. todo confundido? ¿Duda Ud.? ¿Es Ud. movido para todos lados? ¿Se pregunta Ud. si realmente está correcto o no?

Cuando Ud. viene a Cristo, ¿viene Ud. con plena seguridad, con un corazón lleno de amor? ¿Se acerca Ud. a Él sin ningún temor, diciendo: "Yo sé que Él es mi Padre?". Y no hay ninguna condenación.

Ud. ha pasado de muerte a Vida; Ud. lo sabe. Y Ud. lo nota en su vida: Ud. es amoroso, Ud. perdona, Ud. es dulce, Ud. es pacífico, Ud. es manso. Todos estos frutos del Espíritu acompañan su vida día tras día.

Yo recuerdo que muchas veces escuchaba la discusión, bueno, les diré algo, yo recibía cartas de hermanos que me criticaban por esto o aquello. Y simplemente los rompo, los tiro. Y mi esposa se encontraba con ellos.

Y dos años después, los encontré mientras estaba sentado en mi escritorio, y todos estaban pegados con cinta adhesiva azul, ¿correcto? Y yo dije: "¿Para qué guardaste eso?" Y la persona dijo: "Porque necesito pruebas". Y yo dije: "Escuchen, fuera de la vista, fuera de la mente. No quiero ser contencioso con esta gente todo el tiempo". Solo quiero amar a mi prójimo. Solo quiero amar a Dios. Y no me importa lo que digan o piensen los demás. Estoy sirviendo a Dios. Punto final. No necesito pruebas. La única evidencia que estoy buscando es la evidencia del Espíritu Santo.

Y tan pronto como Ud. hace algo malo, "Oh, vaya". Tan pronto como llega a su mente que "ha hecho mal", rápidamente Ud. lo enmienda, allí mismo. No espera otro minuto; va y en ese momento lo corrige.

Si no, bueno, Ud. no tiene el Espíritu de Cristo. Ud. puede que sea una buena mujer, Ud. puede que sea un buen hombre, puede ser que Ud. sea muy estimado en la iglesia, puede ser que sea muy estimado en la vecindad,

¿pero habrá seguido adelante a esa perfección, ¿Lo has hecho? a ese lugar en donde Ud. está confiando plenamente en Cristo? Y a través de esto, obtiene Ud. el sello.

"Abraham creyó a Dios y le fue contado a él por justicia.

Ahora, escuchen, como dijo el Hermano Vayle, él lo hizo, pero Dios no le dio crédito por ello. Pueden pecar, pero Dios no le da crédito por ello. Es imputado por justicia porque está bajo la sangre de Cristo. Luego Dios le dio el sello de la circuncisión, como una confirmación".

En **1 Juan 4:18** " *En el amor no hay temor,* Entonces, si se tiene un ápice de temor, no está hecho perfecto en el amor. Y recuerden, nadie fuera del amor perfecto entrará en aquel lugar. sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor ".

El Diaglott dice: el temor tiene autocontrol.

El **West** Nuevo Testamento dice, *Este amor mencionado anteriormente, que existe en su estado completo, expulsa el temor, porque este temor tiene una consecuencia. Y el que teme no ha sido llevado a la plenitud en la esfera del amor, y no está en ese estado actual. Y recuerden, no se puede tener amor perfecto mientras se tenga temor.*

Yo recuerdo un sueño que tuve hace casi 20 años. El hermano Michal y yo estábamos caminando por este camino, y un hombre saltó y agarró a Michal y parecía un cosaco, ¿correcto? Y yo no temía en absoluto. Simplemente agarré al hombre y lo tiré a un lado. Y Michal y yo seguimos caminando. En otras palabras, si se deja que el temor se interponga entre Uds. y Dios, entonces el temor tiene una posición más cercana a Dios que Uds. "Pero el que teme, no ha sido llevado a la plenitud en la esfera del amor, y no está en ese estado actual". Y recuerden, no se puede tener amor perfecto mientras se tenga temor.

Entonces eso es una evidencia de que está completo, maduro y completamente acabado, ya no tendrán ningún temor. Confían completamente en que Dios está obrando todas las cosas para su bien.

Y como dije, no piensen que, bueno, Michal tenía temor. Por lo tanto, el individuo lo agarró. No, Michal estaba parado allí conmigo, y el individuo trató de interceder y llevarlo para que estuviera con él. Y empujé al individuo a un lado y agarré a Michal y caminamos juntos.

1) Para dejar de lado el temor, primero tiene que ser capaz de reconocerlo.

No dije, bueno, me pregunto si ese hombre es de Dios. En primer lugar, está vestido de negro. Uds. saben cómo los cosacos usan el tipo de aspecto de un sombrero de marinero, pero es una

especie de gorro marinero en la parte superior, y todos en negro y cosas así. Parecen un sacerdote, ¿verdad? Solo reconozco que es del diablo, sal de aquí, es mío, seguimos.

2) El temor genera represión por falta de confianza e inquietud.

¿Ven? si yo hubiera tenido temor, me habría contenido y habría dejado que el individuo lo apartara, y luego le hubiera dicho, oh, Señor, estoy confiando en ti. No, simplemente lo agarré y le dije, oiga, vámonos.

NVI: el temor tiene que ver con el castigo.

La NVI dice 1 Juan 4:16-18 de esta manera... Y nosotros hemos llegado a saber y creer que Dios nos ama. Dios es amor. El que permanece en amor, en Dios permanece y Dios en él.

17 Ese amor se manifiesta plenamente entre nosotros para que en el día del juicio comparezcamos con toda confianza, porque en este mundo somos como Jesús. (Y si Él es amor, nosotros hemos de ser hechos semejantes a Él, y podría añadir, ¿cómo sucede esto?

18 A través de la renovación de la mente). *En el amor no hay temor, sino que el amor perfecto echa fuera el temor. El que teme espera el castigo, así que no ha sido perfeccionado en el amor.*

La traducción de **Weymouth**: Nuestro amor se manifestará en toda su perfección al tener plena confianza en el Día del Juicio; porque somos en el mundo lo que Él es. El amor no contiene ningún elemento de temor.

Honestamente, y deberían, pueden decir honestamente mientras se sientan en sus asientos o incluso mirando en cámara, yo sé que soy parte de la Novia de esta hora. Yo sé que Él me va a llevar con Él. No tengo ningún temor de quedarme atrás. Lo sé porque estoy muy enamorado de Él. Y yo sé que Él está enamorado de mí.

Pero el amor perfecto aleja el temor, porque el temor implica dolor, y si un hombre cede al temor, hay algo imperfecto en su amor. Amamos porque Dios nos amó primero.

No es que de niño estuviera sentada en casa leyendo la Biblia y dijera: ¿Saben qué? Voy a ser como Él. Voy a amar a este hombre. Amo lo que hizo. No, yo decía: Dios me amó. Dios me amó, me ama, y yo voy a amarlo también.

Algunos de Uds., como ya les dije hace años, probablemente lo hayan oído. Pero si tienen problemas con alguien, no respondan con la misma ira. Ofrézcanle flores, ofrézcanle chocolate. Como dijo el hermano Branham a un hombre que le preguntó: ¿Cómo puedo expulsar al demonio de mi esposa? El hombre le preguntó al hermano Branham: ¿Expulsaría Ud. al demonio de mi esposa? Y él respondió: Sí.

Él dijo: Regálale una docena de rosas y una caja de bombones. Eso ahuyentará al diablo a cualquier mujer. Bien. ¿qué quiere decir con eso? No paguen odio por odio. Devuélvele amor. Bien, hagan lo que puedan. Solo devuélvanle amor. ¿Por qué? No les cuesta nada. Le quiero igual.

Ahora, lo que Juan nos está diciendo aquí es que, si realmente tenemos Amor perfecto, entonces no podemos temer porque *el Amor perfecto echa fuera todo temor*.

Es el temor lo que hace que los hombres luchen entre sí, y es la incertidumbre y el temor a la incertidumbre lo que hace que las personas hagan las cosas en un modo de autodefensa.

En otras palabras, cuando esta nación es bombardeada por Rusia, es por temor. Porque les estamos imponiendo restricciones en su economía y ellos piensan que se van a hundir, por lo tanto, van a sacar la raíz de lo que está causando ese problema. Lo que el presidente Trump debería estar haciendo es darles amor. Debería estar diciendo, Sr. Putin, mire, lo amamos. Y yo sé que están preocupados por su economía. Voy a dar un paso atrás y no hacer las cosas que están causando tanta restricción en su economía. ¿Y saben lo que haría Putin? Él respondería y diría, está bien, voy a sacar a mis tropas. Voy a quedarme con la tierra que he tomado hasta ahora (Uds. saben el botín de guerra), pero voy a sacar a mis tropas. Lo haría, pero ¿lo hará? No, porque un montón de gente le susurra al oído como diablillos, oh, bombardearlos, bombardearlos, bombardearlos. Escuchen, tienen misiles que son más rápidos que los nuestros.

Es decir, podríamos lanzar un ataque a gran escala, y tomaría 45 minutos. Y Putin, sus misiles solo tardan seis minutos en llegar a nuestro continente. Así que podría enviar todo eso y eliminarnos a todos. Y luego se adentrarían en la clandestinidad en los próximos 30 minutos y las bombas no lo afectarían.

Y eso es lo que causa conflictos y malos tratos entre sí: el temor. Pero el amor perfecto desecha todo eso.

No, no teman si su hijo comete un error en la forma de vestir, que se vaya al infierno. No tengan temor. Van al infierno porque cometen un error en la forma en que se visten. Creen que Dios intercederá por Uds., así que sigan amándolos o los amas fuera.

Sigan amándolos. A las personas que miran la carne, la Biblia nos dice que no lo hagamos. Dice: "*No juzguéis según las apariencias.*" Uds. no saben lo que hay en su corazón. Dice: "*Juzga el juicio justo.*" Juzguen según la Palabra. Si Dios dijera, yo y mi familia, voy a estar allí y mi familia va a estar allí, no me importa lo que lleven puesto. Me importa, pero no los mantendrá fuera.

Y yo no creo que su amor los expulse. Los impulsará. Pero el temor los repele, y eso los aleja. A menos que no quieran lastimarles y luego salir.

Si salen por amor, estarán allí al otro lado, ya sea que tengan una revelación o no, como el hermano Pablo. Lo llamo hermano, pero como Paul Guzik, no hay revelación. ¿Pero saben qué? Él ama al pueblo de Dios. Él va a estar allí, tienen algo en ellos que desea amor.

Entonces no se preocupen por ellos, Dios prometió que todas las cosas obrarán para bien. Pero el temor tiene tormento y hace de la vida una batalla constante. Yo sigo mirando a mi alrededor y si veo esto y veo que es una batalla, entonces no miren. Sería mejor que fuera ciego y aceptaran a las personas por lo que son, por lo que dicen.

1 Juan 4:17-18 (no tengo tiempo para leerlo) *El temor tiene tormento*, la palabra griega es *Kolasis*. Es una calamidad, tiene que ver con el castigo o la pena, y ¿cuál es la pena? Tiene que ver con hacer que se retengan, se controlen, se reduzcan o se restrinjan.

José temía tomar a María como su esposa. Y entonces, ¿qué hizo? No hizo nada. Y el ángel del Señor se acercó y dijo: No temas. María será tu esposa. Tómala. El hijo que ella va a tener es del Espíritu Santo. Oh, eso hace una diferencia, ¿correcto?

En otras palabras, mientras se tenga temor, no avanzarán, se congelan. Se tensan y detienen su progreso. Porque no es de Dios temer. Cada vez que el Ángel del Señor venía al hombre, las primeras palabras que salían de Su boca eran: "¡No temas! Porque he venido de la Presencia del Señor."

También encontramos en **1 Juan 4:18** En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo.

El temor causa daño, porque cuando una persona tiene temor, se ve atada por sus temores.

Entonces Uds. van a las iglesias, y ven, oh, esta iglesia, la gente está viviendo de esta manera. Hay ciertas hermanas que no están bien en la forma en que se visten y van a esta iglesia. Oh, ahí está todo así. ¿Y saben qué? Es solo crítico, crítico, crítico. ¿Por qué? Porque temen que se propague. Temen cuando no están mirando el corazón. Se supone que no tienen que juzgar. Se supone que no debe juzgar por la apariencia. Juzga el juicio justo.

Leemos en 1 Juan 4.18 En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.

José comenzó a temer que María no le hubiera sido fiel, por lo que Dios envió a su ángel para que le dijera: "No temas tomar a María como tu esposa". ¿Qué hizo el temor aquí?

Hizo que José dudara y que dejara de seguir adelante con el plan de Dios para su vida.

Pedro caminaba sobre el agua. Caminaba bien, hasta que vio las olas contrarias y se asustó. Jesús dijo: "¿Por qué temiste?" Eso es lo que le pasa a la gente del Espíritu Santo hoy en día.

Ahora, el problema es que algunas personas tal vez, miren, el Hermano Branham predicó una y otra vez acerca de las mujeres, Uds. tienen aretes, mujeres, Uds. están usando tacones altos. Mujeres, tienen que usar faldas más largas esto y aquello, no deben usar maquillaje esto y aquello. Y ellos dicen, oh, el Hermano Branham era un predicador de tendedero. No, no lo era. Simplemente él veía que la gente no avanzaba. ¿Qué temían? La opinión del hombre, la opinión de sus compañeros. Tienen que poner sus ojos en Jesús. Es por eso que seguía predicándolo una y otra vez.

Y Uds., mujeres que siguen buscando a su alrededor para encontrar fallas en algunas, Dios les dará lo que están buscando. Así que dejen de buscar fallas. Solo están tratando de justificarte a Uds. mismos, y *la justicia es como trapos de inmundicia*". Eso es lo que Dios dice al respecto.

No dijo, miren, los diáconos se encuentran con ellos en la puerta. Y si vienen vestidos de esa manera, no los dejen entrar. ¿Se imaginan eso? Y, sin embargo, hay iglesias que hacen eso. Está mal. ¿Cómo esperan que alguien se salve? ¿Y cómo esperan que alcancen la madurez cuando son un bebé?

Tienen que tomarlos de la mano y ayudarlos paso a paso. Muy bien.

se asustan demasiado. El diablo está intentando asustarlo a Ud. con algo. Y él está tratando poner algo en alguna parte, dice: "Algunos de estos días serás esto" Lo eres ahora.

Dios no mira el producto final. Él mira lo que vio en su mente antes de la fundación del mundo. Y puede que solo sean un bebé en este momento, pero un día serán adoptables. La hermana Janet White usaba aretes los primeros cuatro años que estuvo en la iglesia en Grace Gospel. ¿Alguna vez el hermano Vayle le dijo algo? No. Pero un día recibió la revelación. Quíteselos. Y lo hizo.

Fíjese, somos hijos de Dios. Estamos sentados en lugares celestiales ahora. Fíjese, tenemos todos los poderes en el cielo y la tierra, ¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos ahora.

Estamos.... Ahora mismo somos los hijos de Dios. "No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él" Bueno, si alguien lleva puesto todo el atuendo equivocado, no se ve lo que va a ser, pero sabemos que seremos como Él" Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es en alguna parte. "Aquellos a quien Él llamó, Él justificó"

¿Es correcto? "Aquellos a quien Él justificó, Él glorificó" Ya en la presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. Fiu. ¿No es eso profundo? Muy bien. Descubriremos si es cierto o no.

"Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos un esperando" ¿Es correcto? Es correcto. Entonces ahora mismo, lo que somos allá es un reflejo.

Aquí, lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en alguna parte. Entonces, si sus obras son diabólicas ya sabe de dónde vienen. Ud. sabe dónde está el otro cuerpo esperando.

Ahora, los aretes en sí mismos no son malos. No es malvado. No, es pagano, pero no es malo. Es solo una falta de comprensión. Usar tacones altos no es malo, pero es una falta de comprensión. Escuchen, yo tengo un sermón. Eliminará a todos en esta iglesia. Es decir, porque la gente se enoja tanto que se va. O se acercarán aún más a Dios. Y lo que hace es que pasa por todas estas cosas en la ropa, todas estas cosas en el maquillaje, todas estas cosas en los aretes de aro. Incluso fui a Grok, la súper computadora, y le dije, hazme una foto del diablo sentado en el hombro de una mujer con los pies en sus aretes de aro.

Porque esa fue la cita del Hermano Branham. Dijo, el diablo sentado en su espalda y está usando los aretes como estribo. Entonces, es divertido, realmente divertido de estudiar. Es algo que escuchamos desde los púlpitos hace 20 años, hace 40 años, pero escuchamos un poco menos de eso porque yo creo que estamos llegando a la madurez. Pero yo creo que se divertirán Uds. con eso.

Entonces, lo haremos un día y solo oraré para que, si esas personas no están destinadas a escucharlo, no estén aquí, porque va a ser bueno. Es decir, es realmente bueno. Entonces, está bien, bueno, aquí. Lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en otro lugar. Entonces, si sus acciones son malas, saben de dónde vienen, saben dónde espera su cuerpo.

Ahora, la Biblia no dice que los aretes les sacarán del reino, pero sí dice que es un rasgo pagano. Dios dijo en Su Biblia, en **Isaías 3**, dijo que las mujeres tintineaban, mientras caminaban. Y una especie de picadillo a medida que avanzan. Y está hablando de tacones altos. Es decir, leen **Isaías 3**, todo. Es el código de vestimenta para la teología. Es decir, está ahí. Dice que será así, pero el creyente lo ve y toma la corrección.

118 No Te Apoyes En Tu Propio Conocimiento (Prudencia) 65-0120 Uds. saben, la Biblia dice que uno puede creer una mentira y por ella ser condenado. [2ª Tesalonicenses 2:11, 12] ¿Ven? Es exactamente la Verdad. Ellos se forman, y no importa lo que dice la Palabra de Dios,

Ahora, permítanme detenerme de nuevo. Miren, si Ud. es un adulto completamente maduro y le molesta alguien que es un bebé, entonces realmente no es un adulto completamente maduro todavía. ¿Muy bien? Si se quejan de otras personas todo el tiempo, no es un cristiano completamente maduro porque tienen los ojos en los demás y no tienen los ojos en Cristo. Si están juzgando a otras personas por la forma en que viven, no es un cristiano completamente maduro. No está listo para el rapto. Está en algún lugar como adolescente, un adolescente sabe un poco, pero no sabe lo suficiente. Y entonces saben lo suficiente como para decir, bueno, sé que se supone que no debemos hacerlo, pero Uds. saben, fulano de tal lo está haciendo, así que ¿por qué no puedo yo? Ese es un adolescente, esa es una persona inmadura, no está lista para el rapto. ¿Muy bien? Y si ustedes, las mujeres, hacen lo mismo, no están listas. Y lo digo ahora mismo a sus caras. No están listos para el rapto. Si tienen sus ojos puestos en otras personas, no están listos para el rapto. Eso puede ser difícil, pero esa es la verdad.

Entonces el Hermano Branham dijo que se inclinan hacia su propio entendimiento. Lo entiendo así. Se supone que no deben hacer eso. Así que voy a recibirlos en la puerta con un látigo. Bueno, ¿quién les dijo que hicieran eso? Bueno, no los permitiré cerca de mi hija. Mío, lo que sea. ¿Quién les dijo eso? Jesús permitió que una prostituta le lavara los pies con su propio cabello. ¿Qué tan sensual sería eso? Y los fariseos miraron eso y dijeron: Oh, ¿qué discernimiento tiene Él? Y ese era Dios en carne. ¿Qué discernimiento tiene Dios? ¿Eh? Está impaciente y por eso necesitan más pruebas. Porque las pruebas producen paciencia.

ellos se apoyan en su propia prudencia. Ellos, ellos se apoyan en eso, ellos lo creen, ellos piensan que es la verdad. Uno puede continuar creyendo una mentira, una y otra vez y otra vez, hasta que se le vuelve verdad, para uno mismo. Correcto.

Pero ¿cómo sabemos nosotros si es la Verdad o no? Dios prueba que es la Verdad, porque está en Su Palabra y Él lo vindica. Él le da Su propia interpretación. ¿Cómo hacen para llegar a esto?

Ellos lo hacen por medio de su cultura, podría llevarles al extranjero, entre los musulmanes, se visten bien. De hecho, se visten bien porque usan burkas y todo lo demás, pero no dejarían que se viera ninguna piel. No usan tacones altos. No hacen esto y no hacen aquello. ¿Y son salvos? No, no son salvos. No te salva la apariencia externa. Eres salvo por juicio justo.

Pero Ellos lo hacen por medio de su cultura, su educación, por sus conocimientos por—por sus títulos de doctorados, los títulos y demás, mostrando que han venido de cierto seminario y han

aprendido estas cosas.

En la neurosis del tiempo del fin vemos a Webster como un 4º atributo en la definición de neurosis. Este cuarto atributo es Fobias (Eso es temor), que todos sabemos que es un miedo irracional, excesivo y persistente a alguna cosa o situación en particular.

Dios mío. Si mi hija usa esto, no se salvará. Basura. ¿Quién lo dice? Bueno, yo lo dije. Entonces está equivocado. Que Dios sea el juez.

En el libro de Job descubrimos que las cosas que más temen vendrán sobre Uds. En **2 Timoteo 1:7** leemos: "Porque Dios no nos ha dado un espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio".

O creen Uds. en la gracia de Dios, o no lo creen. O creen Uds. en la misericordia de Dios, o no lo creen. Bueno, es misericordia hasta que haga ciertas cosas. No, es misericordia. Que Dios sea el juez.

Y una mente sana no tomará Su Palabra y la cuestionará. No escuchará la promesa de Dios para nosotros y esperará algo diferente de lo que dijo. Estarán en los brazos de Cristo antes de que un misil o una bomba golpee a esta nación. No me preocupo por eso.

No tienen que prepararse por la guerra. No necesitan abastecerse de suministros, excepto quizás un poco de agua y algunos meses de comestibles. Pero nada para la guerra nuclear. Pedro dijo: "y entonces viene el fin".

Bueno, será mejor que consiga esto porque me protegerá de la radiación nuclear. Será mejor que consiga algo para sellar las ventanas. Escuchen, no me importa lo bien que selle su casa. No va a detener la radiación. Oh, puedo poner un poco de cinta adhesiva sobre las ventanas y poner un poco de plástico y eso lo sellará. No, no lo hará. Viene directamente a través de eso. Estamos hablando de átomos, y los átomos penetrarán cualquier cosa. Incluso dicen que cuando un hombre y una esposa duermen juntos durante años, comienzan a parecerse porque sus átomos le están pasando a él. Sus átomos están pasando a ella. Así es.

Se encuentran haciendo cosas una y otra vez.

Entonces, podemos ver por esto que tener temor muestra que no tienen una mente sana. Porque no es de Dios temer.

No temo que estemos a solo 35 millas de la Base de la Fuerza Aérea Wright Patterson, que es uno de los objetivos de un arma nuclear. ¿Saben por qué? Porque yo creo que soy uno de los suyos. Y yo creo que antes de que caiga un misil. ¿Y saben qué? ¿Qué pasa si no soy uno de los Suyos? Entonces me iré en un abrir y cerrar de ojos de cualquier manera cuando la bomba atómica golpee. Esa es la misericordia de Dios. La guerra convencional no es la misericordia de Dios, pero una bomba atómica sí lo es. Porque todos nos iremos en un abrir y cerrar de ojos, queramos o no. Bien, entonces estoy creyendo en el arma nuclear de Dios, Su Palabra para cambiar mi cuerpo.

Entonces, podemos ver por esto que tener temor muestra que no tienen una mente sana. Porque no es de Dios temer.

Cada vez que el Ángel del Señor venía al hombre, las primeras palabras que salían de Su boca eran: "¡No temas! Porque he venido de la presencia del Señor".

El Hermano Branham predicó sobre esto en su sermón, ¿Se Irá La Iglesia Antes De La Tribulación? 58-0309E E-24 024 Ahora quiero que noten esto, porque tenemos que cortar esto, por causa de la línea de oración.

¿Notaron lo que dijo el Ángel? "No puedo hacer nada hasta que hallas venido aquí". ¿Qué fue? Era un mensaje de liberación. Y **antes de que una partícula de fuego pudiera caer del Cielo**, Lot tenía que salir de Sodoma.

Y antes de que una gota de lluvia cayera del Cielo, Noé entró en el arca. Y antes de que la bomba atómica pueda herir esta nación, la Iglesia se irá en el Rapto, para encontrar al Señor Jesús. El día de Noé, el día de Lot y hoy.

Y si los sputniks y los misiles están listos, y los gatillos están en posición, los Ángeles están todos parados en orden. ¡Aleluya! Los grandes pasillos del Cielo están llenos de multitudes. Las arpas están afinadas.

Las grandes bandas ya ensayaron. Hay un tiempo de recepción a la mano para la Iglesia del Dios viviente, que ha estado esperando Su Venida. Todo está en orden. Estoy tan contento. Estoy cansado.

¡Oh, esa hora tan tremenda! ¡Y pensar que nosotros hemos tenido una parte en este empalme de tiempo! Recuerden, "Así será en la venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del Hombre sea revelado del Cielo". ¿Está siendo revelado desde el cielo? Amén. [El hermano Brian señala la imagen de la nube] Seguro que lo es.

Ahora recuerden, **antes de caer la Iluvia**, Noé estaba en el arca. **Antes que cayera el fuego**, Lot estaba fuera de Sodoma. Porque, el Ángel dijo, "No puedo hacer nada hasta que hayas venido aquí. Tengo la palanca en mi mano, para jalar y hacer que los fuegos caigan del Cielo".

Y pienso que así es exactamente. El Ángel de destrucción está deteniendo la mano de Rusia, con las bombas atómicas; hasta que la Iglesia se junte, y sea un gran Cuerpo de Cristo.

"No puedo hacer nada hasta que vengas aquí". ¡Oh, si esa no es una bendita seguridad! Y si vemos todo colocado en orden, el arrebatamiento de la Iglesia está en orden.

Aquí está el Ángel de Dios con el mismo Mensaje, obrando las mismas señales, las mismas maravillas, todo puesto en orden.

25 Tabernáculo Branham, hace aproximadamente veinticinco años, hablé desde este mismo púlpito y les dije que un día estas cosas ocurrirían. ¡Y aquí está! Estamos en el tiempo del fin. El empalme está aquí.

Estamos próximos a la hora de ir a Casa para la Iglesia. Los críticos burlándose, mofándose, como lo hicieron allá con el Rey Nabucodonosor y Beltsasar. Así también fue en los días de Noé.

También fue así en los días de Lot. Y están haciendo lo mismo hoy. "No puedo hacer nada hasta que hayas venido aquí". Quiero que noten, Lot salió de algo que lo hubiera destruido; y **Noé entró en algo que lo salvaría**. Y **ese es tipo de la Iglesia**. Nosotros salimos del mundo, y lejos de esta edad de Elvis Presley y Arthur Godfrey, en la que vivimos.

¡Salgan del mundo y entren en Cristo! Salgan del mundo. "Los que son del mundo, perecerán con el mundo."

Aquéllos que están en Cristo se irían con Cristo a Casa. "Porque aquellos que duermen en Cristo, Dios traerá con El cuando El venga". Nosotros salimos del mundo, para entrar en Cristo para la seguridad.

También encontramos en **1 Juan 4:18** *En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo.* Fíjense, como dije antes, lo primero es lo que tiende la trampa. Ansiedad. Las preocupaciones de esta vida

Ser atrapados en ellos y no tener nuestro enfoque en Cristo en esta Palabra, habiendo bajado con una aclamación por nuestra liberación.

Lo siguiente que sucede es que quedamos atrapados en la presión, y así se produce la compulsión en la que nos encontramos haciendo cosas no porque el sentido común nos lo diga, no porque realmente queramos, sino porque hemos sido presionados para ello. Estos tipos irracionales de comportamiento, que se llaman obsesión, la quinta etapa de la neurosis, nos obligan a vivir una mentira.

Por lo tanto, una vez que hemos llegado a esta etapa, entramos en la 6ª etapa de la neurosis, que es la posesión del diablo, y en este momento, nuestras mentes se han ido por completo, entramos en la neurosis en toda regla, que es la última etapa.

Ya no podemos enfocarnos en las cosas de Dios, sino solo en los comportamientos irracionales, que nos han abrumado.

En 1 Juan 4:18 "En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor".

Por lo tanto, Dios debe colocar algo dentro de nosotros para llevarnos a este lugar de perfección v falta de temor.

En **Ezequiel**, vemos por qué Dios dice: "*Te daré un corazón nuevo y un espíritu nuevo*". Es para que podamos cumplir de corazón Su Palabra y Su Ley.

Martín Lutero dijo en su <u>Prefacio A La Carta A Los Romanos</u>: "Dios juzga lo íntimo del corazón. Por eso, su ley se dirige a lo más Íntimo del corazón, y no se satisface con obras; por el contrario, censura las que no proceden de un corazón sincero, como hipocresías y mentiras. Por eso se llama mentirosos a todos los hombres en el Salmo 115 1

Le dicen a su hijo, ¿no se pongan esto? Y el hijo no lo hace por temor al castigo. No le hizo ningún bien al hijo con Dios.

precisamente porque ninguno guarda o puede guardar la ley de todo corazón. Pues cualquiera encuentra en sí mismo desgano para realizar el bien y placer para realizar el mal. Cuando no existe el libre placer de hacer el bien, tampoco existe esa íntima armonía del corazón con la ley de Dios;

sin amor espontáneo de la ley, pero recuerden la ley, el Torá significa las instrucciones del Padre. No es legalismo.

No es hacer esto o les van a condenar. Es hacer esto, porque les ayudará. No usen tacones altos. ¿Saben por qué? Los quiroprácticos dicen que, si usan tacones altos, cambia el cuerpo. Los músculos que salen de la espalda, el sacro y el ilíaco allí, y en realidad les causan dolor en la parte baja de la espalda. ¿Muy bien? También causó. ¿Se imaginan caminar de puntillas como una bailarina todo el día? Y, sin embargo, la gente lo hace con púas de 6 pulgadas y tintinean a medida que avanzan.

La mayoría de estas mujeres que se visten de esa manera, tienen pantalones y todo lo demás en sus cuerpos. Y eso es lo que la Biblia dice que tendrán. Así que escuchen, son personas inmorales. Se visten inmoralmente porque siguen la presión inmoral de sus compañeros.

sin amor espontáneo de la ley, sino con desgano. y por obligación; y con gusto actuarías de otra forma si la ley no existiese.

De ahí se deduce que tú eres enemigo de la ley 'en lo íntimo de tu corazón. ¿Qué significa que enseñes a otros a no hurtar, cuando tú mismo en lo íntimo de tu corazón eres un ladrón y lo serías exteriormente si pudieras?

Por eso Pablo dice en Romanos 7 que la ley es espiritual, porque si la ley fuera para el cuerpo, podría satisfacerse con obras; pero como es espiritual, nadie puede satisfacerlo, a menos que todo lo que se haga se lo haga desde el fondo del corazón.

Padres, no miren lo que su hijo está usando, sino miren la condición de su corazón. Y no lo hacen porque sea perezoso. Necesitan mirar su condición en su corazón. ¿Son hijos voluntarios del hijo de Dios? ¿Aman esta Palabra, o duermen en la iglesia?

Pero tal corazón es dado solo por el Espíritu de Dios, de modo que adquiere un deseo por la ley en su corazón, y de ahora en adelante no hace nada por temor y compulsión, sino todo por un corazón dispuesto.

Donde ese espíritu no está en el corazón, el pecado permanece,

Michal, recuerdas. que hablamos de eso. Si iba y le decía al hermano, no deberías beber, él diría, bueno, ¿quién se lo dijo? Luego se enojaba conmigo y se enojaba con quien creía que me lo había dicho. Pero si mi Padre es su Padre, entonces no me importa si toma ocho años. Si Dios le habla y él mismo hará el cambio, entonces no voy a ir por ahí tratando de ganar a alguien que está enojado conmigo.

Solo dejen que Dios haga el cambio. Oren. Hay muchas madres que oran todos los días por su hijo. Y ese niño incluso tenía una enfermedad venérea. El Hermano Branham bajó del avión y Dios le dijo que se detuviera, que caminara tres cuadras aquí, que caminara dos cuadras allá.

Y vio a una tía Jemima apoyada en el poste, y su hijo se estaba muriendo de sífilis. Y el Hermano Branham entró a orar por él.

Ella dijo, cuando le vi venir, supe que Dios había enviado a mi Elías. Y entró, oró por el niño. (un hombre adulto completamente desarrollado pero su hijo) ¿Y saben qué? Conoció al individuo dos años después en la misma estación. Y el individuo dijo, oiga, le he dado mi vida a Cristo. Ahora, ¿no es maravilloso? ¿Eso es lo que quieren?

Donde ese espíritu no está en el corazón, queda el pecado, y el desagrado con la ley, y la enemistad hacia ella; aunque la ley es buena, justa y santa".

Entonces oremos.

Padre, solo oramos por nuestros hijos. Oramos no solo por ellos. Oramos por la condición de nuestro propio corazón. Que no estamos mirando y juzgando de acuerdo con las apariencias, sino que estamos juzgando con justicia. ¿Por qué está pasando la persona, dónde está con Dios? Porque no hay temor en el amor, sino que el amor perfecto echa fuera el temor. Y Señor, sabemos que Tú vienes por nosotros. Y Padre, sabemos que Tú vienes por nuestros hijos. Porque nos dijiste en Isaías que toda nuestra descendencia estaría con nosotros. Y si toda nuestra descendencia está con nosotros, entonces no solo nuestros hijos, sino los hijos de nuestros hijos. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Noviembre, 2025 La Paz, Bolivia